



「第21回全日本女子軟式野球学生選手大会(中高生の部)」に出場する「香久山ビッグメイツエンゼルス」の選手で町在住の宮田心彩さん(写真中央左)と松並柚菜さん(写真中央右)が森町長らを表敬訪問されました。森町長から2人へ応援のメッセージがおくられました。

7/24

全国大会での活躍誓う 宮田心彩さん・松並柚菜さん表敬訪問



第78回鹿児島国民体育大会へ出場…松川恵宥さん(写真中央左)、松川節子さん(写真中央右)第35回ねりんピックえひめ2023、第36回全国交歓兵庫大会へ出場…船井勲さん(写真中央)

グラウンド・ゴルフ種目で全国大会へ出場される3人が森町長らを表敬訪問されました。森町長は「全国の舞台上で活躍していただけるのが嬉しいです。頑張ってきてください」と激励の言葉をかけました。

7/13

全国大会への出場を報告 グラウンド・ゴルフ種目での出場



親子で学ぶ環境・省エネ講座が町民ホールで開催されました。講師の前田功さん(パナソニック(株)エレクトリックワークス社)から太陽光発電などの講座を受けた後、工作キットを用いてランプを作成しました。

自分で作ったランプが点灯すると、思わず笑顔がこぼれていました。

7/27

エネルギーについて学ぶ 親子で学ぶ環境・省エネ講座



町商工会青年部が主催する「第11回どろんこバレーボール大会」が開催されました。4年ぶりの開催となる今大会、総勢24チームがエントリーし、炎天下、熱戦を繰り広げました。白熱した試合の結果「brave&aggressive」が次回の出場権を獲得しました。

7/17

熱戦が繰り広げられる どろんこバレーボール大会



唐古・鍵遺跡史跡公園で「昆虫観察イベント」が行われました。

参加した人たちは、史跡公園を散策しながら、樹液に集まる虫の説明を聞いたり、バッタやチョウなどを捕まえたりしながら公園の自然に親しみました。

7/30

弥生の林で虫と遊ぶ 昆虫観察イベント



◀講義を聴き、仏像への理解を深める

▶鈴木さんの解説を聴きながら仏像を見学

田原本の仏像巡りバスツアーが行われ、普段事前予約が必要な町内3ヵ所(法貴寺千鳥院、宮古薬師堂、矢部観音堂)を巡りました。参加した人たちは、町文化財保護審議会委員の鈴木喜博さんの講義を受けた後、仏像を撮影したり、じっくり鑑賞したり、それぞれ楽しんでいました。

7/22

解説を聴き仏像に親しむ 田原本の仏像巡りバスツアー



デモンストレーションで「窓口用軟骨伝導聴覚補助イヤホン」を体験する様子

長寿介護課・健康福祉課・保険医療課に、窓口用軟骨伝導聴覚補助イヤホンを導入しています。これは、県立医科大学の細井裕司学長が発見した耳の軟骨を通じて音を伝える「軟骨伝導」という仕組みを用いたイヤホンで、耳の入口付近に軽く当てただけで聞き取ることができるなど使いやすいものとなっています。導入に際し、庁舎窓口でのデモンストレーションを開催し、町民の方に体験していただき「自然で聞き取りやすい」など好評の声をいただきました。また、窓口のほか介護認定調査の訪問時などにも

軟骨伝導聴覚補助イヤホンを一部窓口を導入しています

田原本町長
森 章浩

活用しています。今まではホワイトボードを用いた筆談でやりとりをしていましたが、このイヤホンを使うことで容易に意思疎通を行うことができ、こちらも好評をいただいています。コロナ禍で、マスクの着用や窓口へのアクリルボードの設置など、聞き取りが難しい状況が続いていました。しかし、窓口での会話は個人情報に当たるものも多く、大声で会話をすることが難しいというジレンマもありました。この窓口用軟骨伝導聴覚補助イヤホンを導入することで、それらの問題を解決できると考えております。耳が聞こえにくく感じておられる方はぜひ一度窓口でお試しいただき、役場職員との会話を通じて効果を体験していただきたいと思います。

現在の導入台数は5台ですが、今後増設していくことも考えています。また、難聴の改善は認知症予防に効果期待できるとの専門家の報告もあることから、認知症予防の観点から補装具が広がることを期待し、厚生労働副大臣にも支援の要望を実施しました。この機器が今後全国に広がっていくことを期待しています。

広報 たわらもと 令和5年 9月号目次

特集 p.4-5

みんな、家族。

p.2 町長メッセージ、まちの話題

p.6 お知らせ+

p.16 お知らせ、無料相談コーナー

p.22 生活安全ニュース、消費生活ニュース、今やろう!防災アクション

p.24 国保中央病院だより、料理、図書館だより

町公式 SNS



LINE



Facebook



YouTube

今月の表紙



7月22日・23日、夏の風物詩「ぎおん祭」が津島神社を中心に行われました。境内には昔ながらの屋台が立ち並び、イベント広場のステージでは和太鼓の演奏などが披露され、訪れた人々を楽しませました。

また、たわらもと吹奏楽団などによるオープニングパレードが行われ、祭りを盛り上げました。